
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Herrn Bürgermeister Axel Fuchs 

Stadt Jülich 

Große Rurstraße 17 

52428 Jülich 

 

 

Jülich, 31.08.2022 

 

Anfrage: Sachstand der Wiederinbetriebnahme des Freibades 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

die Fraktionen von CDU, JÜL, SPD, GRÜNE und FDP stellen gemeinsam folgende Anfrage und bitten 

um möglichst kurzfristige Beantwortung – ggf. unter Mitwirkung der SWJ GmbH. 

1. Kann ein förderunschädlicher Notbetrieb des Freibades in der Badesaison 2023 ermöglicht 

werden und wenn ja, unter welchen Voraussetzungen? 

2. Welche konkreten Schäden an der Technik und den Gebäuden wurden identifiziert? 

3. Können die Kosten zur Behebung der Schäden beziffert werden? Wenn ja, mit welcher 

Summe ist zu rechnen? 

4. Welche Schritte erfolgten bisher, um den Schwimmbetrieb schnellstmöglich wieder 

aufnehmen zu können? 

5. Welche weiteren Schritte sind zur Wiederaufnahme des Schwimmbetriebs notwendig und 

wann erfolgen diese? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

___________________  ___________________  ___________________ 

Marco Johnen   Heinz Frey   Harald Garding  

 

___________________  ___________________  

Sebastian Steininger  Wolfgang Steufmehl 


